

Muere trabajador prensado en Tupy

Carlos de 32 años era muy conocido al interior de la planta, y su accidente fatal conmocionó a todos

POR: MONSERRAT RODARTE
www.periodicolahoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAHUILA.- Un trabajador perdió la vida la tarde de este miércoles al inter-

rior de la empresa Tupy, ubicada sobre la carretera Saltillo-Monterrey, a la altura del sector Cactus Valley, en el municipio de Ramos Arizpe.

De acuerdo con los



Autoridades acudieron a la planta industrial tras el reporte del accidente laboral.

primeros reportes, el accidente ocurrió minutos antes de las 13:30 horas,

cuando el empleado realizaba labores dentro de la planta y quedó prensado

por una de las máquinas industriales, sufriendo lesiones de gravedad.

El reporte fue emitido alrededor de las 13:50 horas por el área de seguridad industrial de la empresa, alertando a los cuerpos de emergencia sobre un trabajador que se encontraba inconsciente y aparentemente sin signos vitales. Paramédicos del CRUM se trasladaron al sitio; sin embargo, personal médico de la propia

planta ya había confirmado la ausencia de pulso y respiración.

La víctima fue identificada como Carlos "García", de aproximadamente 32 años de edad. Compañeros señalaron que era ampliamente conocido dentro del área laboral, lo que generó consternación entre el personal tras confirmarse su fallecimiento en el lugar.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Jueves 19 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14.119
Saltillo, Coahuila



DESTACA COMPETITIVIDAD EN SALTILLO

Impulsa Javier a las Mipymes

Presentan el programa DIDIgitalízate junto con DiDi México

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Al presentar el programa DIDIgitalízate junto con DiDi México, el alcalde Javier Díaz González destacó la competitividad y la seguridad que hay en Saltillo para impulsar a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes).

En este sentido, se firmó un convenio de colaboración entre DiDi México y el Gobierno Municipal de Saltillo, en conjunto con la iniciativa privada y



Autoridades municipales y DiDi México firman convenio de colaboración.

educativa, para trabajar en el programa con el que se capacitará a Mipymes, especialmente del sector restaurantero, con el objetivo de acelerar la digitalización de este sector en la ciudad e impulsar su rentabilidad y sostenibilidad a largo plazo.

“Digitalizar es una decisión estratégica que fortalece la economía y consolida un Saltillo más competitivo. Invertir en tecnología es invertir en empleo, en crecimiento y en un futuro más próspero para nuestra ciudad, siempre

de la mano con el gobernador Manolo Jiménez Salinas”, destacó Javier Díaz González, acompañado por su esposa Luly López Naranjo, presidenta honoraria del DIF Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2

Fortalece Manolo lazos con embajador y Ministro de Canadá

Manolo Jiménez explicó a los asistentes a dicha reunión, las bondades y fortalezas con las que cuenta la entidad y cada una de sus regiones

LOCAL / PÁG. 7

Y RECONOCE LABOR DE DEPENDENCIAS DE SALUD

Llama DIF Coahuila a vacunar a menores

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

hace siete u ocho años se registró una omisión a nivel federal que derivó en la falta de vacunas para miles de niñas y niños, situación cuyas consecuencias comienzan a resentirse actualmente. Ante este panorama, reiteró que la labor del gobierno es garantizar que cada menor cuente con su esquema completo de vacunación.

El trabajo coordinado, subrayó, ha sido clave al reconocer la labor de la Secretaría de Salud y de todo el equipo estatal, quienes han mostrado disposición permanente para reforzar programas y operativos especiales.

Cuando algún proyecto o evento rebasa la capacidad operativa, explicó, se recurre al apoyo interinstitucional para ampliar el alcance y asegurar que la población quede cubierta.

Recordó además que

Busquen “therian’s” su identidad en Dios

El obispo Hilario González García consideró que la tendencia de personas que se identifican como animales responde a una inquietud espiritual y cultural.

POR MARCO JUÁREZ
www.periodicolahoz.com.mx



La Diócesis de Saltillo reiteró su llamado a fortalecer la identidad humana desde la fe.

espiritual y psicológica; nosotros los invitamos a que esa conexión sea con Dios”, expresó el prelado, al señalar que el ser humano está llamado a buscar lo trascendente y aquello que lo eleve espiritualmente.

Cuestionado sobre si esta conducta podría estar relacionada con una falta de identidad, el obispo respondió que no necesariamente, pues podría tra-

tarse de una moda o una expresión influida por el entorno cultural.

Recordó que desde hace décadas existen referentes populares de figuras humanas con características animales, como héroes de caricaturas y cómics, lo que podría influir en la manera en que algunas personas construyen su identidad.



CON LA IMPOSICIÓN DE CENIZA

Inicia iglesia la Cuaresma

El obispo Hilario González llamó a vivir este tiempo

con ayuno, oración, caridad y un lenguaje de paz.

LOCAL / PÁG. 4



Lilián Salinas añadió que este esfuerzo forma parte del compromiso asumido por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, quien ha reiterado que la salud pública es una prioridad en su administración.

